

全産連四国ブロック青年部協議会・(一社)高知県産業廃棄物協会 令和7年度遍路道清掃活動「善楽寺」周辺及び環境美化啓発活動(お接待)①

●日 時: 令和7年11月21日(金)10:00~11:35 ●場 所: 第30番札所善楽寺周辺
●参加者: 45名(香川8名、徳島10名、愛媛4名、高知23名)



当協会は、四国四県の産業廃棄物協会で構成している四国地域協議会において「四国はひとつ」をコンセプトとして「遍路道清掃活動事業」を平成20年度から実施しています。また、四国ブロック青年部においても、この活動を進めるため、平成26年度から行っており、今年度は、高知県が当番県であったため、高知県産業廃棄物協会と共に、遍路道清掃活動を開催しました。



【開会式】まず、当協会の近澤会長から開会の挨拶があり、次に四国ブロック青年部の登さん、そして、第30番札所善楽寺の島田住職、続いて、高知県環境対策課の松原課長補佐よりご挨拶をいただきました。



最後に、中野青年部会長からキックオフ宣言があり、全員で本殿へ参拝した後、担当区域に向かいました。A～Dの4班に班分けを行い、それぞれの班の班長を高知県青年部が務め、A班は善楽寺周辺とお接待、B班はウェルプラザ周辺、C班は国道から善楽寺への周辺、D班は、国分寺から善楽寺へ通じる周辺のコースとしました。

全産連四国ブロック青年部協議会・(一社)高知県産業廃棄物協会 令和7年度遍路道清掃活動「善楽寺」周辺及び環境美化啓発活動(お接待)②

集合は午前9時30分。準備は8時30分から行いました。早朝はとても寒かったですが、開始時間には風もなく汗ばむような、とても暖かい日となりました。善楽寺には県外ナンバーの車もたくさん訪れ、お遍路さんからこの活動を喜んでいただきました。善楽寺では、境内の落ち葉を掃除し、お茶やティッシュを配布しお接待を行いました。



善楽寺に通じる周辺の道は、一見、きれいに見えましたが、注意深くみると、タバコの吸い殻やペットボトルや空き缶等が落ちていました。車に気をつけながら危険の無い範囲でごみを拾いました。歩道側は、タバコの吸い殻が多くかったです。また、マスクの投げ捨てもありました。

全産連四国ブロック青年部協議会・(一社)高知県産業廃棄物協会
令和7年度遍路道清掃活動「善楽寺」周辺及び環境美化啓発活動(お接待)③



最後に、閉会式を行い、当協会の近澤会長、そして四国ブロック青年部の丹生会長から閉会の挨拶があり、両会長からは、今後もこの活動を続けて行きたいと挨拶がありました。

今年度の遍路道清掃活動は、四国ブロック青年部との共同で、早朝にもかかわらず遠方からたくさん集まつていただき、清掃活動を行うことができました。四国四県の産廃協会のつながりが、より強力になったように思いました。この活動も十分にPRできたと思います。参加してくださった皆様、大変お疲れ様でした。